



MANNOL 9981 Injector Cleaner



Volume: 300 ml

DE

Mannol Injector Cleaner ist ein Mittel zum Reinigen des Kraftstoffsystems. Schnell und effizient reinigt es verunreinigte Systeme; entfernt Teer, Lack und Ablagerungen auf Ventilen und Düsen. Erhöht die Motorleistung, eliminiert Aussetzer und stellt einen ruhigen Leerlauf sicher. Optimiert den Kraftstoffverbrauch und verbessert die Abgaswerte. Beseitigt Startprobleme des Motors die mit ungleichmäßiger Kraftstoff-einspritzung zusammenhängen

GB

Mannol Injector Cleaner is made for cleaning of the fuel system. It cleans contaminated systems quick and efficient; removes tar, paint and precipitations on valves and nozzles. Increases engine power, eliminates dropouts and provides a calm engine idle. Optimizes fuel consumption and improves emissions. Eliminates starting problems associated with irregular fuel injection.

RU

Mannol Textile Foam

Unsere Information stützt sich auf sorgfältige Untersuchungen und darf als zuverlässig gelten, dennoch kann sie nur unverbindlich beraten.
Our information is based on thorough research and may be considered reliable, although not legally binding.